

Le simulacre électoral réalisé au Venezuela est qualifié de succès



Caracas, 23 novembre, (RHC-PL).-La deuxième vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Tania Díaz, a relevé que le Grand Pôle Patriotique a déployé une fois de plus son mécanisme électoral, à deux semaines des élections parlementaires.

La fonctionnaire a précisé que les 18 organisations politiques qui font partie du Grand Pôle Patriotique ont peaufiné hier les détails du mécanisme de mobilisation en vue des élections du 6 décembre prochain.

Tania Díaz, qui est aussi membre de la Direction Nationale du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, s'est dite satisfaite du simulacre réalisé ce dimanche et a signalé que ce que l'on a vu dans les rues a été l'esprit d'Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76644-le-simulacre-electoral-realise-au-venezuela-est-qualifie-de-succes>



Radio Habana Cuba